

Épisode II - Brian, Street Fighter | Sans A - Rendre visibles les Invisibles

Temps de lecture : minute

26 avril 2020

Trois belles roses. Ancrées à jamais sous la peau de Brian. Quand les roses fanent, il ne reste plus que l'espoir de retrouver quelques lueurs pour les faire revivre par la mémoire. Et c'est ce que Brian a fait. En attendant que le temps s'accélère, et que le sablier puisse s'inverser, il a commencé à penser. À penser qu'on pouvait pas rattraper le temps. Mais qu'on pouvait le transformer en argent. Le sac sur le dos, la trottinette aux pieds, et le téléphone dans la poche, direction Paname, Brian a décidé de ne jamais laisser la peur l'empêcher de faire ce qu'il voulait. Sans le savoir, il était en train de passer du rêve à la réalité.

Article écrit par Maddyness avec Sans_A